

Raúl Castro et Miguel Díaz-Canel reçoivent le chef de la diplomatie vénézuélienne Jorge Arreaza



La Havane, 21 mai (RHC)- Le Premier Secrétaire du Parti Communiste de Cuba, Raúl Castro et le président de notre pays, Miguel Díaz-Canel, ont reçu à La Havane le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza.

Au cours de l'entretien, qui a eu lieu hier soir, les parties ont mis l'accent sur les liens solides unissant Cuba et le Venezuela et elles ont échangé des vues sur des thèmes de l'agenda régional et international.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a remercié Raúl Castro et Miguel Díaz-Canel du soutien inconditionnel du peuple et du gouvernement cubains à la Révolution Bolivarienne et ses hôtes ont réaffirmé leur appui au président constitutionnel Nicolás Maduro et à l'Union Civique et Militaire du peuple vénézuélien.

Jorge Arreaza se trouve à Cuba pour participer au 18e Conseil Politique de l'Alba-TCP qui se tient aujourd'hui à La Havane.

Par ailleurs, Jorge Arreaza a participé à un meeting de solidarité avec la Révolution Bolivarienne du Venezuela qui s'est tenu à l'Université des Sciences de l'Informatique de La Havane.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a rappelé que le 20 mai est une date spéciale pour les révolutionnaires vénézuéliens car elle marque le premier anniversaire de la réélection, massive et populaire du président de son pays Nicolás Maduro. Il a souligné :

« Nous sommes le 20 mai, date du premier anniversaire de la réélection du président Nicolás Maduro au cours d'élections démocratiques, constitutionnelles, avec toutes les garanties. Sa réélection n'a pas été reconnue par le monde occidental, par Washington et par les gouvernements qui y sont subordonnés. La non-inscription des partis de l'opposition pour participer à cette consultation a fait partie du plan pour activer la tentative de coup d'état. Le tout pour ne reconnaître après ni les résultats de la consultation ni le gouvernement du président Nicolás Maduro. La tentative de coup d'état impérialiste qui est en cours n'aura pas les résultats escomptés. Le scénario médiatique, le récit fantaisiste qu'ils ont essayé d'imposer au monde inclut Cuba comme un des protagonistes aussi. Ils prétendent faire croire au monde que Cuba a des soldats au Venezuela. Ce que Cuba a envoyé au Venezuela avec ses coopérants c'est l'amour, la vie, la santé, des lumières pour l'enseignement, l'alphabétisation. Les relations de Cuba avec le Venezuela sont des relations de respect, de souveraineté, d'amour. Nous sommes des peuples qui sont de plus en plus unis».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/191312-raul-castro-et-miguel-diaz-canel-recoivent-le-chef-de-la-diplomatie-venezuelienne-jorge-arreaza>



Radio Habana Cuba